



## *RC-Michelin Bad Kreuznach e.V.*

RC-Michelin Bad Kreuznach e.V.  
55543 Bad Kreuznach Michelinstr. 1

### **Sternfahrt zur RTF Bauschheim 23.8.2009**



Herrlicher Sonntagmorgen (allerdings etwas kühl) 8.00 Uhr: Heinz lädt am Michelin-Parkplatz die Räder, Hans und He-Jo ein und ab geht's nach Wolfsheim. Andreas fährt mit Leo, Karl und Joachim (mit Bike) direkt los. In Ober-Olm werden wir bereits von der Gruppe eingeholt: Wir hatten auf Werner Walterbach gewartet der aber nicht kam. Kameradschaftlich begleiten uns die Speedfahrer den langen Anstich durch Nieder-Olm hoch. Die RTF-Schilder (gelbe Raute) geben uns sehr gute Orientierung. Andreas bremst deutlich als Hans eine ähnliche Anschaffung für uns vorschlägt (der „Schatz“-Meister denkt eben immer daran, dass so was auch Geld kostet).

Bei Ebersheim machen wir unsere obligatorische Pause und die schellen Jungs verlassen uns. Die Strecke führt nun auf einem zum Teil recht schattigen Radweg nach Laubenheim. Wir überqueren den Rhein und sind nach 2 Std. 10 Min im Ziel (41 Km). Unsere Speed-Leute begrüßen uns und Werner – der uns nachgefahren ist- trifft ein. Die Organisatoren sind zufrieden (ca. 400 Teilnehmer). Die Stimmung ist gut (siehe Bild).

Auf der Rückfahrt strampeln wir den Rhein herunter bis nach Nackenheim. Es ist jetzt sehr heiß und wir erhöhen die Geschwindigkeit (wegen dem kühlen Fahrtwind). Der steile Anstieg ins Rheinhessenland fordert eine Pause (von dort wird auch das Bild geschossen).

Eine herrliche Strecke liegt nun vor uns: Lörzweiler, Selzen Hahnheim. Am Wahlheimer Hof fahren wir auf den Selztalradweg – Ziel Udenheim. Die erste junge Dame ignoriert handybewehrt unser Kommen völlig. Hans: „Typisch Jugend - kein Respekt vor dem Alter“. Hans schießt wenigstens ein Bild vom Dorf. Beim Einfahren sehen wir eine Kreuzigungsgruppe mit einem Wahlplakat: Hans „...die modernen Götter“.



Wir sind tatsächlich in Udenheim und „schleichen“ ein sehr steiles Wegstück durch die Weinberge. Hans orientiert sich – nicht unüblich- an einer Damenwade, die in der Ferne zu sehen ist. Diesmal klappt der Kontakt. Sie lächelt uns an und grüßt - ein wirklich liebevolle Erscheinung. Heinz: „Mensch die war aber hübsch“. Hans vergisst zu fotografieren und entschuldigt sich: „Als Mann kann ich immer nur eins machen...“.

**Geschäftsstelle**  
Michelinstr. 1  
55543 Bad Kreuznach

**Internet-Adresse:**

[www.rc-michelin.de](http://www.rc-michelin.de)



## *RC-Michelin Bad Kreuznach e.V.*

**RC-Michelin Bad Kreuznach e.V.**  
55543 Bad Kreuznach Michelinstr. 1

Wir unterfahren die Autobahn und rasen dann nach Ober-Saulheim runter. Werners Tacho bleibt bei 70 Sachen „stehen“. Das zeigt wie hoch die Berge waren, die wir hochgeradelt sind

(schätzungsweise ca. 950 Höhenmeter insgesamt). Nun geht's über Nieder-Saulheim nach Partenheim und zum Sender. Mit 92 Km und 4 Stunden 20 Minuten sind wir bei der Rückfahrt genau so weit und so schnell unterwegs gewesen wie bei der Hinfahrt. Dies ist erstaunlich, da wir ja eine ganz andere Strecke fuhren. Um 14.15 Uhr trennten wir uns mit dem allgemeinen Fazit:

Eine wirklich wunderschöne Tour. Die werden wir nächstes Jahr wieder fahren.

**Hans**



**Geschäftsstelle**  
Michelinstr. 1  
55543 Bad Kreuznach

**Internet-Adresse:**

[www.rc-michelin.de](http://www.rc-michelin.de)